



BürgerGemeinschaft Emmerich

BürgerGemeinschaft Emmerich · Heerenberger Straße 149 · 46446 Emmerich am Rhein

zum Wohle unserer Stadt

Herrn
Hermann Lang
Vorsitzender ASE
Rathaus

46446 Emmerich am Rhein

Stadt Emmerich am Rhein Der Bürgermeister	
Eing.:	19. Mai 2009
Bgm.:	X
Dez.:	77
FB:	
Anl.:	PWZ: €

Emmerich, den 18.05.2009

Straßenausbau Seminarstraße in Elten

Sehr geehrter Herr Lang,

die Fraktion BürgerGemeinschaft Emmerich beantragt gemäß GO § 58 Abs. 2(4) für die nächste ASE-Sitzung am 09.06.09:

1. Die Einstufung der Seminarstraße als Anliegerstraße soll kurzfristig überprüft werden, da sie unseres Erachtens nach falsch ist. Nach der Definition der gültigen Satzung 60-3 § 4 (Abs. 6, Punkt 2) ist die Seminarstraße eine Haupterschließungsstraße. In diesem Zusammenhang muß der KAG-Beitrag für den Ausbau der Seminarstraße entsprechend geändert werden.

Begründung:

Über die Seminarstraße fließt nicht nur der Verkehr der Erschließung der angrenzenden oder der privaten Zuwegung, sondern auch der Verkehr zu den angrenzenden Siedlungen (Im Dudel, Im Mühlenfeld) und zum Naherholungsgebiet Eltenberg sowie dem Mobilcamperplatz. Außerdem wird der gesamte Verkehr der B8 einmal jährlich während der Eltener Kirmes über die Seminarstraße geführt. Diese Punkte treffen für eine Haupterschließungsstraße (Erschließung von Grundstücken und gleichzeitig dem Verkehr innerhalb von Baugebieten oder innerhalb von im Zusammenhang bebauten Ortsteilen) zu.

- 2 -

Telefon (0 28 22) 7 81 22
Telefax (0 28 22) 7 81 85
Internet:
<http://www.BGEmmerich.de>
e-Mail: BGE@BGEmmerich.de

Volksbank Emmerich-Rees eG
Kto.-Nr. 300 9999 018
(BLZ 358 602 45)

2. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Bushaltestellenkonzept für die Grund- und Hauptschule in Elten zu erstellen.

Begründung:

Die heutige Situation ist nicht zufriedenstellend. Dazu eine Zusammenfassung:

Haltestelle an der B8

Dort steigen die Schüler, die nach Emmerich zum Gymnasium oder zur Realschule fahren, ein und die Schüler, die nach Elten zur Hauptschule fahren, aus.

Querungshilfen über die B8 sind vorhanden. Diese Haltestelle kann auch von den Schülern der Hauptschule Elten genutzt werden.

Haltestelle Seminarstraße

Hier steigen mittags um 11:30, 12:30 und 13:15 die Hauptschüler ein, um wieder nach Emmerich zu fahren. Es gibt dort regelmäßig Probleme, die bereits mehrfach im Fachausschuss behandelt wurden, zuletzt im Jahr 2004. Die von der Verwaltung vorgeschlagene Bushaltestelle auf dem Schulhof wird von den Anwohnern und der Schule abgelehnt, da der Schulweg zum Mühlenfeld versperrt wird und der Schulhof verkleinert wird.

Haltestelle auf der Bergstraße

Hier hält mehrmals ein Bus, um Personen zur Kleinschwimmhalle in Elten zu bringen.

Montags: Schüler der Grundschule Hüthum

Mittwochs: Behindertensportgruppe Emmerich/Rees

Donnerstags: Schüler der Liebfrauengrundschule Emmerich

Freitags: Schüler des Förderzentrums Emmerich

Auch diese Haltestelle kann von den Schülern der Hauptschule genutzt werden.

Vorteile dieser Haltestelle: Es steht eine breitere Straße zu Verfügung. Es gibt keine Begegnung mit den Grundschulern. Die Haltestelle kann ohne Probleme vom Hauptaussgang der Hauptschule über den Fußweg der Seminarstraße erreicht werden und zusätzlich kann die Haltestelle über zwei weitere Ausgänge (Ausgang Schwimm- und Turnhalle, Nebengebäude über den Parkplatz leicht erreicht werden. Diese Haltestelle wird für den Behindertensport gebraucht.

Mit freundlichen Grüßen



André Spierz
Fraktionsvorsitzender

Kopie: Herrn Bürgermeister Johannes Diks ✓